

# Une maison médicale au sud

De nouveaux praticiens de santé sont maintenant installés. Depuis début octobre, un médecin généraliste libéral et une gynécologue, reçoivent les patients.

Lundi soir, un sourire de satisfaction était sur toutes les lèvres, lors de l'inauguration de la nouvelle Maison Médicale sud, Chemin de Chaingy, face à la station de tram Martin Luther King. Christophe Chaillou (PS), le maire, a rappelé que la santé a toujours été au cœur du projet de l'équipe municipale.

## Un chantier à 600.000 euros

Il a ensuite remercié tous ceux qui ont permis, chacun dans son domaine, services municipaux et entreprises, de construire cette maison dans un temps record, grâce à des techniques respectant l'environnement et s'intégrant dans le style architectural du quartier. Il a aussi remercié l'État pour son soutien financier de 240.000 euros, sur les 600.000 euros qu'a coûté le chantier.

De nouveaux praticiens de santé sont maintenant installés. Depuis début oc-



**INAUGURATION.** L'heure de couper le ruban pour Véronique Desnoues, Christophe Chaillou, Régine Engström, Jean-Pierre Sueur et Fabien Rivière Da Silva (de gauche à droite).

tobre, un médecin généraliste libéral, le Dr Adrien Para, et une gynécologue, le Dr Zaïneb Chraïbi, reçoivent les patients en consultation.

Depuis début novembre, les médecins de la MSP des Chaises viennent à tour de rôle assurer une permanence journalière. C'est une première étape. Les règlements, la rigidité administrative, ne permettent pas encore que les

médecins puissent être considérés comme médecins traitants. Régine Engström, la préfète, a pris bonne note !

Jean-Pierre Sueur, le sénateur socialiste, a souligné qu'il ne peut pas accepter qu'il y ait des déserts médicaux et comprend ceux qui sont en colère lorsqu'ils n'ont pas de médecin.

Régine Engström a souligné la mobilisation de tous

les élus, se réjouissant de voir cette nouvelle manière de travailler tous ensemble, médecins, élus, ARS. Elle a rappelé entendre les difficultés, mais a déclaré que sa porte est ouverte pour construire l'avenir. Elle souhaite aider la famille, le patient et aussi l'accompagnant, en insistant, sur un ton convaincant : « Vous pouvez toujours compter sur moi. » ■